

DIP. LAURA IVONNE ZAPATA MARTÍNEZ

**DISTRITO 02
HUAUCHINANGO**

**MEMORIA LEGISLATIVA DEL
SEGUNDO PERIODO DE
RECESO DEL PRIMER AÑO
LEGISLATIVO**



MARCO JURÍDICO

CON FUNDAMENTO EN LOS DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 40 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA; 43 FRACCIÓN XIII DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA; Y 18 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, PARA LOS EFECTOS LEGALES CONDUCENTES, PRESENTO EL SIGUIENTE INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL SEGUNDO PERIODO DE RECESO.

**ACTIVIDADES
LEGISLATIVAS**

PRESENTACIÓN DE INICIATIVAS

DURANTE ESTE PERIODO DE RECESO, PROPUSE CUATRO INICIATIVAS DE REFORMA LEGAL DE AVANZADA Y PROGRESISTAS, QUE BUSCAN IMPULSAR EL DESARROLLO DE DIVERSOS GRUPOS VULNERABLES, ADEMÁS DEL SECTOR DE ABOGADOS, LAS CUALES FUERON LAS SIGUIENTES:

- INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO QUE ADICIONA EL ARTÍCULO 9 Y 10 DE LA LEY ORGÁNICA DE LA FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE PUEBLA PARA CREAR LA UNIDAD ESPECIALIZADA PARA LA ATENCIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS
- INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO QUE REFORMA EL ARTÍCULO 11 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA PARA ELIMINAR LA DISCRIMINACIÓN LABORAL POR MOTIVO DE EDAD



· INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO QUE REFORMA EL ARTÍCULO 421 Y SE ADICIONA EL 424 BIS DEL CÓDIGO PENAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, PARA SANCIONAR LA OMISIÓN U OBSTRUCCIÓN EN LA RECEPCIÓN, INTEGRACIÓN E INVESTIGACIÓN DE LAS DENUNCIAS POR CUALQUIER DELITO QUE IMPLIQUE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

· INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO QUE REFORMA VARIOS ARTÍCULOS DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE PUEBLA Y DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, PARA REGULAR EL REGISTRO DE LAS Y LOS ABOGADOS QUE POSTULAN ANTE LOS DIVERSOS ÓRGANOS JURISDICCIONALES QUE INTEGRAN EL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE PUEBLA



MARZO

EN SESIÓN DE COMISIONES UNIDAS DE CULTURA Y PUEBLOS INDÍGENAS DE LA #LXILEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, LAS Y LOS DIPUTADOS APROBAMOS UN EXHORTO AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE CULTURA DEL ESTADO DE PUEBLA, PARA QUE DE ACUERDO A SUS FACULTADES Y CAPACIDAD PRESUPUESTARIA, IMPLEMENTE ACCIONES DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE ARTISTAS Y ARTESANOS INDÍGENAS POBLANOS.



MARZO

SESIONAMOS LAS Y LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAMOS LA COMISIÓN DE MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES, QUE ME HONRO EN PRESIDIR, EN LA CUAL CONTAMOS CON LA PRESENTACIÓN, DEL DOCTOR LUIS MIGUEL MORALES GÁMEZ, ENLACE DE LA PRESIDENCIA DE ÉSTE ORGANO LEGISLATIVO, CON EL SECTOR ACADÉMICO, RESPECTO DE LA SITUACIÓN MIGRATORIA EN EL ESTADO DE PUEBLA.



27 DE ABRIL

Como Presidenta de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales de la LXI Legislatura del Congreso del Estado de Puebla, tuvimos sesión en la que se presentó el calendario de la visita oficial que una servidora, en representación del Congreso Local, llevaría a cabo en los Estados Unidos, con motivo del 5 de mayo.



13 DE MAYO

Como integrante de la Comisión de Participación Ciudadana de la LXI Legislatura del Congreso del Estado de Puebla, participé en la sesión que tuvo verificativo y en la que aprobamos a la Secretaría de la Función Pública, para que a través del área correspondiente, verifique periódicamente que en las Dependencias y Entidades de la Administración Pública Estatal, las y los servidores públicos cumplan con el Código de Ética y las Reglas de Integridad para el Ejercicio de la Función Pública; además del Informe de actividades del primer trimestre del año 2022 del Comité Estatal de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Puebla,



ACTIVIDAD DE GESTIÓN

**SE HIZO PARTE CON LA VEDA
ELECTORAL POR LA CONSULTA
POPULAR DE REVOCACIÓN DE
MANDATO DEL PRESIDENTE ANDRÉS
MANUEL LÓPEZ OBRADOR**



REUNIONES Y ENCUENTROS

MARZO

EN REUNIÓN CON EL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL GOBIERNO DEL ESTADO, DANIEL IVÁN CRUZ LUNA, ACORDAMOS DAR SEGUIMIENTO A LOS TRABAJOS EN COORDINACIÓN CON ESA DEPENDENCIA A SU CARGO, PARA LA COORDINACIÓN DE SINERGIAS CON LOS 14 AYUNTAMIENTOS PERTENECIENTES AL DISTRITO 2, CON CABECERA EN HUAUCHINANGO.

A FIN DE TRABAJAR EN LAS ESTRATEGIAS ENTRE LOS DISTINTOS ÓRDENES DE GOBIERNO, EN MATERIA DE SEGURIDAD PARA EL COMBATE A LA INSEGURIDAD EN LA SIERRANORTE.



MARZO

INVITACIÓN DE MAX MUÑOZ PRESIDENTE MUNICIPAL Y LUIS GERARDO MARTÍNEZ GÓMEZ, EX PRESIDENTE MUNICIPAL AMBOS DE JUAN GALINDO PARA SOSTENER UNA PRODUCTIVA REUNIÓN DE TRABAJO QUE REDUNDARÁ EN EL FORTALECIMIENTO DE LAS GESTIONES EN FAVOR DE ESE HERMOSO MUNICIPIO.



MARZO

**ASISTÍ AL 3ER INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES
QUE RINDIÓ EL DR. JOSÉ FÉLIX CEREZO VÉLEZ,
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DERECHOS
HUMANOS DEL ESTADO DE PUEBLA**



MARZO

ACUDÍ JUNTO CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE HUAUCHINANGO, ROGELIO LÓPEZ ANGULO, A LA DIRECCIÓN ESTATAL DE BOMBEROS, PERTENECIENTE A LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO DE PUEBLA, PARA LA ENTREGA DE UNA UNIDAD DE BOMBEROS, ASÍ COMO UNIFORMES, PARA EL REFORZAMIENTO Y COMPLEMENTO DEL HEROICO CUERPO DE BOMBEROS EN HUAUCHINANGO.



MARZO

ASISTÍ A LA REUNIÓN INTERMUNICIPAL, ENCABEZADA POR EL ING. ROGELIO LÓPEZ ANGULO, PRESIDENTE MUNICIPAL DE HUAUCHINANGO, CON EL OBJETIVO DE EMPRENDER ACCIONES A FIN DE POTENCIALIZAR LOS ATRACTIVOS TURÍSTICOS DE LOS MUNICIPIOS DE LA SIERRA NORTE.



MARZO

PRODUCTIVA REUNIÓN DE TRABAJO CON LA SECRETARIA DE GOBERNACIÓN EN EL ESTADO DE PUEBLA, DRA. ANA LUCÍA HILL, MUJER TRABAJADORA Y COMPROMETIDA, EN LA CUAL, JUNTO CON LA DIPUTADA NORMA REYES Y EL DIPUTADO CARLOS NAVARRO, SOSTUVIMOS INTERESANTE CHARLA ACERCA DE LAS GESTIONES EN FAVOR DE LA SIERRA NORTE, NORORIENTAL Y EN GENERAL EN BENEFICIO DE LAS Y LOS POBLANOS.



MARZO

MUY CONTENTA DE ACOMPAÑAR A LA SECRETARIA DE GOBERNACIÓN DEL ESTADO, ANA LUCÍA HILL Y A MI AMIGO ROGELIO LÓPEZ ANGULO, PRESIDENTE MUNICIPAL DE HUAUCHINANGO, A LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE ATENCIÓN INMEDIATA (CAI), EL CUAL BRINDARÁ ATENCIÓN A LA POBLACIÓN DE 22 MUNICIPIOS DE LA SIERRA NORTE, A FIN DE QUE LAS PERSONAS VÍCTIMAS DE DELITOS TENGAN ASISTENCIA Y ACCESO A LA JUSTICIA PRONTA Y EXPEDITA.

ES UN GRAN LOGRO QUE LA COMISIÓN EJECUTIVA ESTATAL DE ATENCIÓN A VÍCTIMAS, A TRAVÉS DE ESTE PRIMER CENTRO DE AYUDA INMEDIATA, DELEGACIÓN HUAUCHINANGO, EN EL ESTADO DE PUEBLA, TENGA PRESENCIA PERMANENTE EN LA REGIÓN, YA QUE REPRESENTA UN AVANCE PARA GARANTIZAR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS PERSONAS.



MARZO

EN MI CALIDAD DE DIPUTADA LOCAL DEL DTTO. 2, CON CABECERA EN HUAUCHINANGO, ACOMPAÑÉ AL GOBERNADOR DEL ESTADO DE PUEBLA, LIC. MIGUEL BARBOSA EN TEPANGO DE RODRÍGUEZ, A LA INAUGURACIÓN DE LA REHABILITACIÓN DE LA CARRETERA INTERSERRANA, QUE PERMITIRÁ A LA POBLACIÓN DE LOS MUNICIPIOS DE ZACATLÁN, AHUACATLÁN, TEPANGO DE RODRÍGUEZ, ZAPOTITLÁN DE MÉNDEZ, COATEPEC, CAMOCUAUTLA Y XOCHITLÁN DE VICENTE SUÁREZ REDUCIR TIEMPOS DE TRASLADO Y DESPLAZARSE DE FORMA MÁS RÁPIDA, SENCILLA Y SEGURA EN LA REGION INTERSERRANA DE NUESTRA ENTIDAD.



ABRIL

ESTE DÍA SOSTUVE UNA FRUCTÍFERA REUNIÓN CON LA LIC. MARTA TERESA ORNELAS GUERRERO, SECRETARIA DE TURISMO EN EL ESTADO DE PUEBLA, PARA CONVERSAR Y CONVERGER EN PROYECTOS E INICIATIVAS QUE FOMENTEN LA ACTIVIDAD TURÍSTICA EN EL DISTRITO DE HUAUCHINANGO, UNO DE LOS DESTINOS TURÍSTICOS MÁS HERMOSOS E IMPORTANTES DE PUEBLA, QUE ORGULLOSAMENTE REPRESENTO.



ABRIL

SOSTUVE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON LOS SECRETARIOS DE TURISMO Y CULTURA, MARTHA ORNELAS Y SERGIO A. DE LA LUZ VERGARA BERDEJO ASÍ COMO PRESIDENTES MUNICIPALES DEL DISTRITO 2 PARA ECHAR A ANDAR DISTINTAS ACCIONES EN MATERIA TURÍSTICA Y CULTURAL A FIN DE DETONAR PROYECTOS PARA REACTIVAR LA ECONOMÍA LOCAL DE LAS FAMILIAS POBLANAS, URGENTE EN ESTOS TIEMPOS.



ABRIL

ACOMPañAMOS AL PRESIDENTE EDUARDO RIVERA PÉREZ JUNTO CON MIS COMPAÑERAS DIPUTADAS Y DEMÁS PERSONALIDADES, PARA PONER EN MARCHA LA CONSULTA PÚBLICA INFANTIL ¿QUÉ ONDA CON MIS DERECHOS?



ABRIL

CHARLA CON LA DIPUTADA FEDERAL AMALIA GARCÍA, UNA DE LAS LIDEREZAS DE LA IZQUIERDA MEXICANA MÁS IMPORTANTES DE LA HISTORIA DE NUESTRO PAÍS, Y UN REFERENTE EN LA POLÍTICA NACIONAL POR SU AMPLIA TRAYECTORIA, SIENDO UNA DE LAS PIONERAS EN LA LUCHA POR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES, DIPUTADA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL D.F., SENADORA DE LA REPÚBLICA, GOBERNADORA DE SU ESTADO NATAL DE ZACATECAS, ENTRE OTROS CARGOS. FUE UNA GRATA EXPERIENCIA COMPARTIR PUNTOS DE VISTA SOBRE DIVERSOS TEMAS DE TRASCENDENCIA NACIONAL Y LLEGAMOS A PUNTOS DE CONFLUENCIA EN MATERIA DE ASUNTOS INTERPARLAMENTARIOS DE DERECHOS HUMANOS, MIGRACIÓN Y POLÍTICA EXTERIOR.



ABRIL

ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DEL FORO "LOS RETOS EN LA POLÍTICA DE BIENESTAR Y LOS EFECTOS SOCIALES DERIVADOS DE LA COVID-19", ORGANIZADO POR LA SECRETARÍA DE BIENESTAR Y EL H. CONGRESO DEL ESTADO; EVENTO INAUGURADO POR EL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE PUEBLA, LIC. MIGUEL BARBOSA HUERTA.



ABRIL

ME REUNÍ CON DIFERENTES LIDERAZGOS DEL SECTOR MAGISTERIAL Y DE LA SOCIEDAD CIVIL, A FIN DE RECEPCIONAR SUS SOLICITUDES PARA GESTIONAR SU PUNTUAL SEGUIMIENTO.



ABRIL

ACOMPAÑÉ AL GOBERNADOR DEL ESTADO Y A
DIVERSAS AUTORIDADES EN LA CEREMONIA
CON MOTIVO DEL ANIVERSARIO LUCTUOSO
DEL GENERAL EMILIANO ZAPATA SALAZAR.



ABRIL

ACOMPañE AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE JUAN GALINDO, MUNICIPIO PERTENECIENTE AL DISTRITO DE HUAUCHINANGO, A LA INAUGURACIÓN DE LA PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE NEZAHUALCÓYOTL DE LA #JUNTA AUXILIAR DENECAXALTEPTL, SIENDO ESTA OBRA UN COMPROMISO CUMPLIDO Y DE GRAN BENEFICIO PARA LOS HABITANTES DE ÉSTA LOCALIDAD.



MAYO

COMO PARTE DE MIS FUNCIONES, EN MI CALIDAD DE PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES DE LA #LXILEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, TUVE EL GUSTO DE ASISTIR A LA ENTREGA DE LOS "ZARAGOZA AWARDS 2022", EN EL MUSEO DE LA CULTURA Y LAS ARTES DE LA CIUDAD DE LOS ÁNGELES, CALIFORNIA, E.U.A., A CARGO DE LA UPEXT-OFFICIALS UNION DE POBLANOS EN EL EXTERIOR (UPEXT), OTORGADOS A PERSONALIDADES MEXICANAS QUE HAN DESTACADO EN DIVERSAS DISCIPLINAS EN MÉXICO Y LA UNIÓN AMERICANA , EN EL MARCO DEL 160 ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE PUEBLA.



MAYO

ASISTIR A LA CEREMONIA CONMEMORATIVA DEL 5 DE MAYO, CON MOTIVO DEL 160 ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE PUEBLA, EN LA QUE ESTUVIMOS PRESENTES EL CONSULADO GENERAL DE MÉXICO EN NUEVA YORK, DR. JORGE ISLAS LÓPEZ, EL ALCALDE DE PASSAIC CITY MAYOR HECTOR C. LORA, LA SECRETARIA DE TURISMO, MARTHA ORNELAS, EN REPRESENTACIÓN DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO DE PUEBLA Y EL PODER LEGISLATIVO A TRAVÉS DE LA COMISION DE MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES DE LA LXILEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA QUE ME HONRO EN PRESIDIR.

EVENTO QUE SE EFECTUÓ EN EL PULASKI PARK, EN PASSAIC, N. J., QUE ALBERGA EL MONUMENTO DEL GENERAL IGNACIO ZARAGOZA SEGUÍN, ERIGIDO EN SU HONOR.



MAYO

CON LAS ACTIVIDADES DE LA GIRA OFICIAL EN LOS E. U. A., EN MI CALIDAD DE PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE MIGRACIÓN DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA VISITÉ MI CASA ES PUEBLA, LA CASA DE LAS Y LOS POBLANOS QUE RADICAN EN NEW JERSEY, EN DONDE PLATIQUÉ CON MIS PAISANOS POBLANOS PARA ESCUCHAR SUS NECESIDADES. A SU VEZ, ACOMPAÑÉ A LA TITULAR DE LA SECRETARIA DE TURISMO DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA, MARTHA ORNELAS, A REUNIÓN DE TRABAJO CON RESTAURANTEROS DE LA CÁMARA HISPANA DE COMERCIO DE NEW JERSEY.



COMO PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES, DE LA LXI LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA SOSTUVE UNA PRODUCTIVA REUNIÓN CON EL DR. JORGE ISLAS LÓPEZ, CÓNSUL GENERAL DE MÉXICO EN NUEVA YORK, PARA ACORDAR ACCIONES CONSULARES EN FAVOR DE NUESTROS CONNACIONALES POBLANOS RESIDENTES EN N. Y., SIENDO ESTE ESTADO NORTEAMERICANO, EN DONDE RADICA EL MAYOR NÚMERO DE POBLANOS. CON ESTAS ALIANZAS ESTRATÉGICAS, SEGUIMOS AVANZANDO EN LA CONSTRUCCIÓN DE ACCIONES AFIRMATIVAS EN FAVOR DE NUESTROS MIGRANTES.



MAYO

EN MI CALIDAD DE PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, TUVE EL HONOR DE ASISTIR A LA RECEPCIÓN QUE EL ALCALDE DE LA CIUDAD DE NUEVA YORK, ERIC ADAMS, OFRECIÓ A LA COMUNIDAD MEXICANA RESIDENTE EN NUEVA YORK, EN EL MARCO DE LOS FESTEJOS DE LA #BATALLADEL5DEMAYO. DEPUÉS DE 14 AÑOS, GRACIE MANSION VOLVIÓ A ABRIR SUS PUERTAS A MÉXICO, SER TESTIGO DE ESTE HECHO HISTÓRICO ME LLENA DE GUSTO, PUES REPRESENTA UN ACONTECIMIENTO IMPORTANTE PARA EL FORTALECIMIENTO DE LAS RELACIONES DE AMISTAD QUE HA TENIDO NUESTRO PAÍS CON LA COMUNIDAD NEOYORKINA. FUE MUY GRATO COINCIDIR CON EL DR. JORGE ISLAS LÓPEZ, CÓNsul GENERAL DE MÉXICO EN NUEVA YORK, CON LA SECRETARIA DE TURISMO DEL GOBIERNO DEL ESTADO, MARTHA ORNELAS Y CON DESTACADOS LIDERAZGOS CONNACIONALES.



MAYO

COMO PARTE DE LAS ACTIVIDADES OFICIALES QUE LLEVÉ A CABO EN LOS ESTADOS UNIDOS, COMO PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES DE LA #LXILEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, FUE EL VISITAR LAS INSTALACIONES DE #MICASAESPUEBLA EN N. Y., OFICINAS DE REPRESENTACIÓN DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA, Y QUE ES LA CASA DE LAS Y LOS POBLANOS RESIDENTES EN NUEVA YORK; A SU VEZ, PUDE PLATICAR CON LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE LABORAN AHÍ Y BRINDAN SERVICIOS DE ASISTENCIA A LAS Y LOS MIGRANTES POBLANOS QUE RESIDEN EN N.Y.

ESTAS ACCIONES Y VÍNCULOS DE COMUNICACIÓN SON UN CLARO EJEMPLO DE QUE SEGUIREMOS CON EL FIRME COMPROMISO DE ESCUCHAR, TRABAJAR Y APOYAR A LAS Y LOS MIGRANTES POBLANOS RESIDENTES EN LA UNIÓN AMERICANA.



MAYO

E COMO PARTE DE LAS ACTIVIDADES EN E. U. A., FUE EL REUNIRME CON DIFERENTES AGRUPACIONES, COLECTIVOS Y CLUBS, PARA ESCUCHAR SUS NECESIDADES, Y RECONOCER ANTE LA COMUNIDAD POBLANA, LA ADMIRABLE LABOR QUE CADA UNO DE ELLAS Y ELLOS REALIZAN A FAVOR DE NUESTROS MIGRANTES POBLANOS. TUVE LA OPORTUNIDAD DE PROMOVER AL DTTO DE #HUAUCHINANGO Y HABLAR DE SU POTENCIAL TURÍSTICO PARA QUE NOS VISITEN EN NUESTRA QUERIDA #SIERRANORTE DE NUESTRO ESTADO DE PUEBLA; Y A SU VEZ CONSTRUYAMOS SINERGIAS PARA TRABAJAR EN FAVOR DE LOS MIGRANTES SERRANOS.



MAYO

FUE UN HONOR PARTICIPAR Y REPRESENTAR AL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE MIGRACION Y ASUNTOS INTERNACIONALES, QUE ME HONRO EN PRESIDIR, EN LOS FESTEJOS CON MOTIVO DE LA BATALLA DEL 5 DE MAYO, EN ESTADOS UNIDOS.

DE ESTA MANERA, CONCLUYO LA GIRA OFICIAL A E. U., CON DISTINTAS EXPOSICIONES, TALLERES Y CONFERENCIAS DE DIFUSIÓN DE LAS RIQUEZAS Y BELLEZAS DE NUESTRO ESTADO DE PUEBLA, LLEVADAS A CABO EN EL WILSON CENTER Y EN EL INSTITUTO CULTURAL MEXICANO; ASÍ COMO DEGUSTACIONES DE PRODUCTOS COMESTIBLES, BEBIDAS ARTESANALES, Y UNA CENA DIPLOMÁTICA EN EL INSTITUTO CULTURAL MEXICANO, OFRECIDA POR LA EMBAJADA DE MÉXICO EN ESTADOS UNIDOS.



PROPUESTA DE MEDIDAS

CON BASE EN LOS RECORRIDOS, REUNIONES Y ACTIVIDADES LEGISLATIVAS QUE HE REALIZADO, ME HE PERCATADO DE CADA UNA DE LAS DEFICIENCIAS Y REZAGOS QUE AÚN EXISTEN EN MI DISTRITO; SIN EMBARGO, HEMOS TRABAJADO PARA QUE, DESE EL PODER LEGISLATIVO, SE VAYAN AMINORANDO DICHAS SITUACIONES.

DESDE ESTA PERSPECTIVA, ME COMPROMETO POR VELAR POR LOS DERECHOS HUMANOS, EL APOYO A LOS GRUPOS VULNERABLES, EL IMPULSO A LA SEGURIDAD PÚBLICA Y LA GOBERNABILIDAD. TODO ELLO, PENSANDO EN EL BIEN DEL DISTRITO QUE REPRESENTO Y, EN GENERAL, DEL ESTADO DE PUEBLA.



HONORABLE CONGRESO

DEL ESTADO DE

PUEBLA

LXI LEGISLATURA

ORDEN Y LEGALIDAD